

2016
お水

僕は久しぶり心地よい目覚めで 外に出ると日差しも明るく良い天気だった。
平成28年3月21日 朝7時 福島を出発。気持ちも軽く残雪を横目に
常磐道を一路新潟へ。もちろん安全運転にこころ掛け！

ハンドルをにぎること4時間、おそらく新潟で一番の高層ビルであろうと思われる
“ホテル日航 新潟”に到着。お二人の門出にふさわしいすばらしいホテルだ。
そう～僕は我が社の誇る工事部長である U氏の結婚式場についたのである
ホテル内へ歩を進める時 心なしか背筋がピツとした気がした。

ロビーを抜け受付に向かうと 当社 社長夫人と御子息が九州から
駆けつけて下さっていた。

受付を H・W両氏が担当し、幹部同僚一同も揃い和やかに
歓談していて 僕の緊張もほぐれた。

いよいよ式のはじまり 🍷

お二人は 人前結婚式を希望し 参列者に永遠の愛を
誓われ厳かな内にも暖かい雰囲気ですばらしく進み
フラワーシャワーの中 新郎新婦は一旦退場、
僕達はバルコニーへ移動。二人が出てくるのを
待つ間色とりどりの風船を手に童心にかえて
はしゃぐ幹部社員連の姿がかわいらしく？
大変愉快だった。その風船を青空に飛ばしたあと
いよいよ披露宴会場へ。

公務の為 残念ながら欠居された寺田社長の祝辞を
御子息が見事に代読され、T専務の乾杯の音頭で
披露宴スタートした。おしゃれで美味しい料理を頂きながら
披露宴はすすみ いよいよ余興タイム。恥ずかしながら僕が
トップバッターを務め下手な歌を披露させていただいた。
続く W氏の《家族になろうよ》はさすが安定の歌声で会場の
皆を感心させていた。続き竹内産業のU氏が謎のアカペラ曲を
熱唱、皆が不思議そうに聞き入っていた。後で調べたら
ドラクエVの結婚式のシーンで流れるメロディーに歌詞をつけ
歌ったとのこと。すばらしい才能をお持ちだ。楽しい時間は
あっというまに新婦からご両親への手紙は感動を誘った。
同僚たちで新郎をサプライズ調上げおおいに盛り上がり
良い披露宴に立ち会えた感動を伝えたいと思った。今後の活躍を
期待するとともにどうぞ末永く幸せな家庭を築いてください。

雄弼一同より本当におめでとう

カンパイ!! 🍷 🍹

リポーター 業務戦略統括 A.U



U氏より御礼の言葉

わざわざ新潟まで足を運んでくれた皆様
ありがとうございました
新しいスタートをし 嫁や子供を幸せに
していかなければと 思いを新たに
しております
そして 一層仕事にも気合を入れて
頑張ります 今後ともご厚情の程
よろしく願い致します



↑ このブーケは披露宴で飾られて
いた花です はるばる新潟から
九州まで旅をして来ました
→

